

Die Zaubermaske



Corona verändert Vieles....

ähnlich wie die Diagnose einer **unheilbaren Augenerkrankung....**

Eines haben beide gemeinsam.... – sie zwingen uns, uns mit Dingen auseinanderzusetzen, mit denen der Ein oder Andere von uns arge Probleme hat... -

Corona mit der Maskenpflicht,

gesetzliche Blindheit mit der Kennzeichnungspflicht.

Hierzu nutzen die meisten Betroffenen den Langstock, auch liebevoll „Zauberstab“ genannt.

Er zaubert ein Mindestmaß an Selbständigkeit in das Leben gesetzlich blinder Menschen...

Und dazu gibt es nun eine schöne Ergänzung –

Die Zaubermaske

Ein wahres Wunder!

Durch das **Zauberdesign**, auf der rechten Wangenseite aufgedruckt der gelbe Punkt in der Mitte mit den 3 schwarzen Punkten/Blindenabzeichen – auch mit dem Symbol Taubblind erhältlich!

In Geschäften halten kaufwillige Menschen Abstand, man wird zuvorkommend behandelt und von allen Seiten wird Hilfe angeboten...

Was eine kleine Maske im Gesicht doch so alles verändern kann...

Man ist für seine Mitmenschen mit „seinem Handicap“ sichtbar!
So hat man auf ganz unkomplizierte Art und Weise eine Möglichkeit, dass Miteinander offen und respektvoll zu gestalten....

Jeder trägt derzeit ein besonderes Design in seinem Gesicht –
Warum nicht auch wir?